

Saints. Les statues en marche, mais vers où ?

Le projet pharaonique baptisé « Vallée des Saints » vient de passer à la vitesse supérieure. Hier, des milliers de personnes ont assisté à l'érection et la bénédiction des statues géantes à Saint-Pol-de-Léon. De nombreuses délégations extérieures avaient fait le déplacement jusqu'à la place de l'Évêché. Quelle ville accueillera le chantier l'an prochain ? En attendant la réponse, dévoilée en septembre, ce projet cristallise toutes les passions (voir page 10).



1. Chaque statue de granit pèse plus de dix tonnes. Des dizaines de personnes, plutôt des « gros bras » ont participé à leur érection.

2. La délégation de Saint-Malo (ici devant le saint fondateur) fut généreusement représentée.

3. Nicolas Floch (en premier plan), maire de Saint-Pol-de-Léon, Philippe Abjean, initiateur du projet et Jean-Marie Begoc, président du syndicat national des granitiers bretons.

4. Pas une mince affaire de placer l'énorme chèvre sur la statue. Cet appareil de levage fut employé depuis la plus haute Antiquité pour la construction de monuments.

5. De nombreuses personnes du public se sont mobilisées lors de l'élévation des sept statues. Ces dernières représentant les saints fondateurs bretons.

6. La fine fleur de la délégation malouine !

7. Encore un p'tit effort...

8. Difficile de mesurer le nombre de personnes ayant suivi les festivités. Une certitude : elles étaient des milliers.

Textes et photos : Steven Lecornu